



知ってましたか？  
5月30日は「ごみゼロの日」

# 「捨てない」はできる。

新型コロナウイルス感染症の流行もあり、  
まちの中では  
マスクやテイクアウト容器等の  
「ポイ捨て」ごみが目立つようになってきた。



こんな時でも  
「捨てない」はできる。

きれいなまちは散歩していて気持ちいい。  
家族や友達に呼び掛けてみんなでできることはある。

こんな時だからこそ  
「捨てない」はできる。

そして、6月8日は「世界海洋デー」  
7月23日は「海の日」です。

☆海に流れ込むプラスチックごみは、年間500万  
～1,300万トンとも言われています。  
プラスチックは自然分解されないため、ずっと海  
に残ります。

☆2050年には海のプラスチックごみは魚の量を  
上回ると予測されています。

☆身近な生活ごみが陸から川へ、そして海へと  
流れていくことから、「ポイ捨て」防止やごみ拾い  
活動がまち美化にとどまらず、海ごみ削減へもつ  
ながるという意識を持って、私たちにできること  
から始めませんか？



## 問い合わせ先

仙台市環境局家庭ごみ減量課  
〒980-0802 仙台市青葉区二日町6番12号  
MSビル二日町3階  
☎022-214-8250 FAX 022-214-8277  
仙台市ホームページ (<http://www.city.sendai.jp/>)